

Bruno Rodríguez reitera rechazo a exclusión de Cuba de la Cumbre de las Américas

Image not found or type unknown



Exclusión de Cuba de la Cumbre de las Américas

La Habana, 19 mayo (RHC) El canciller Bruno Rodríguez reiteró hoy a través de su cuenta en Twitter, el rechazo a la exclusión de Cuba de la Cumbre de las Américas, que organiza el gobierno de Estados Unidos.

Al excluir a países del hemisferio de la Cumbre que convoca a nombre de “las Américas”, EEUU no puede escudarse ya en el pretexto de no haber cursado aún las invitaciones, suscribió el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba.

En su mensaje instó a la Casa Blanca a entender que en Latinoamérica y el Caribe «ya no hay cabida

para la Doctrina Monroe», que preconiza el dominio de Estados Unidos sobre el hemisferio.

La Cumbre de las Américas está prevista del 6 al 10 de junio en la ciudad californiana de Los Ángeles.

Washington afirma que no ha cursado aun las invitaciones, pero también dejó claro que excluirá de la cita a Cuba, Venezuela y Nicaragua, lo cual ha concitado expresiones de rechazo entre líderes de la región.

Varios gobernantes, entre ellos el mexicano Andrés Manuel López Obrador, y el boliviano Luis Arce, adelantaron que estarán ausentes si Washington no invita a todas las naciones americanas. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/288304-bruno-rodriguez-reitera-rechazo-a-exclusion-de-cuba-de-la-cumbre-de-las-americas>



Radio Habana Cuba